

子供たちも職員も、笑顔になれる、元気な学校

学校だより  
第2号



URL : <http://www.menuuma-nagai-e.ed.jp/> Email:nagai@wit.ocn.ne.jp

【学校教育目標】  
確かな学力を身に付け、  
心豊かにたくましい長井っ子の育成  
◎考える子  
◎明るい子  
◎たくましい子  
令和2年5月25日  
熊谷市立長井小学校

## 分散登校の開始にあたって

校長 森田 健二

新型コロナウイルスの感染がようやく収まりはじめ、5月25日（月）から分散登校ではありますが、学校が再開できるようになりました。これまでの臨時休校時における、保護者の皆様のご尽力とご協力に深く感謝いたします。

しかしながら、新型コロナウイルスの感染が完全終息したわけではありませんので、6月19日（金）までは午前中のみ分散登校をいたします。6月22日（月）以降の登校の仕方につきましては、それまでの様子を見て、後日、連絡いたします。



分散登校にあたり、校内では「3密状態」をつくらぬよう、ソーシャル・ディスタンスを保ちながら、授業を進め、学習の遅れを取り戻して参りますので、今後ご理解・ご協力をよろしくお願い申し上げます。今後の社会情勢が不明確な現在のため、確実な予定をお示しすることはできませんが、5月末現在においては次のような予定を考えています。

(5/15配信の「学校すぐメール」・長井小ホームページと重なりますが、ご参照ください。)

	登校形態	下校時刻	登校時の活動内容
5月25日（月）から 5月29日（金）まで	分散登校	11：00	健康チェック、休校中の課題の受け渡し、人間関係づくり、授業再開に向けての確認
6月1日（月）から 6月19日（金）まで	分散登校	12：00	健康チェック 授業開始（当初は国語・算数を中心に進めます。）
6月22日（月）から	※ 6月19日（金）までの様子を見て判断します。		

※分散登校のしかた（地区ごとにA・Bの2つのグループに分割）

- A 善ヶ島、上須戸、八ツ口、(県営江波団地)、区域外
- B 西野、上根、江波、西城、田島

5/25(月)	5/26(火)	5/27(水)	5/28(木)	5/29(金)	6/1(月)	6/2(火)	6/3(水)	6/4(木)	6/5(金)
A	B	A	B	A	B	A	B	A	B
6/8(月)	6/9(火)	6/10(水)	6/11(木)	6/12(金)	6/15(月)	6/16(火)	6/17(水)	6/18(木)	6/19(金)
A	B	A	B	A	B	A	B	A	B

※配慮事項

- 分割しても、13人を超えてしまう学級については、広い教室を活用し、3密状態を回避します。視聴覚室（2の1）、音楽室（3の2）、2階多目的教室（4の2）、3階多目的教室（5の2）
- 登校は通学班でお願いします。一斉下校を実施しますので、1年保護者によるお迎えは不要です。学童に行く児童が自宅下校する場合、祖父・祖母の家など自宅以外に下校する場合は、通学班の班長と担任へ連絡をお願いいたします。
- 分散登校中の児童預かり（学童児童を含む）と校庭開放（13：30～15：30）は現状のまま継続します。
- 登校に際しては、マスク着用をお願いいたします。
- 毎朝、体温測定を行い、少しでも体調が悪い場合は、無理をして登校させないようお願いいたします。



## 学校再開にあたり

子供たちが3密状態にならないような環境を整えました。



ろう下の水道

1つおきに間隔をあけて水道を使うよう、「A・B」の札が表示してあります。



図書室

ろう下には、2m間隔に並べるよう、テープが貼ってあります。

ゆかに2m間隔に並べるよう、テープが貼ってあります。

いすは片付けてあります。

また、楽しく学習できる環境を整えました。



体育館前の「人権の花壇」に芝生をはりました。大切に使いましょう。



ヘチマ棚が新しくなりました。1年おきに使うことで、連作障害を防いでいきます。

## お知らせ

### 新型コロナウイルス感染防止に係る行事

#### 1 中止とする行事

- ・6年 熊谷市陸上フェスティバル
- ・4年 熊谷市小・中学校音楽会
- ・全学年 バスを利用した校外学習（修学旅行 林間学校 遠足 社会科見学）
- ・なかよし 熊谷市小中合同交流会
- ・体育の水泳指導、夏休みのプール開放

2 6/20（土）の土曜参観日は、分散登校期間に含まれるため、7月に延期予定です。

3 給食開始時期は未定です。

4 5月26日（火）15時から、FMくまがや（周波数87.6 Hz）にて、青山教諭と人見教諭が本校の紹介をします。長井小学校の特色や休校中の子供たちに向けてコメントいたしますので、お時間がありましたら、お聴きください。

## 6月の行事について

日	曜	行事予定
6	土	第1回資源回収（中止） PTA 第2回理事会（中止）
20	土	授業参観・懇談会（7月に延期予定）

\*身体測定、各種健康診断、尿検査は日程を再調整した後、実施します。

\*家庭訪問や教育相談は、状況がよくなれば実施いたします。

\*7月31日（金）までは授業を行い、夏休みは8月1日（土）から8月23日（日）までを予定しています。

\*予定が変更になりましたら、「すぐメール」で配信するとともに、学校ホームページで公開いたします。

URL : <http://www.menuuma-nagai-e.ed.jp>

## 休校期間の新聞記事から

休校中の新聞のコラム欄に、おおよそ次のような内容の記事がありました。

英単語のつづりには、表記されていても声に出さない文字がある。「knife（ナイフ）」や「knock（ノック）」の頭につく「k」。これを「黙字」と呼ぶそうである。古英語では、「黙字」もしっかり発音されていたが、時代とともに音が省略され、表記だけが残ったらしい。

英語に限らず、声に出さなくとも読み取らなければならない黙字は、現代の日本にもある。

不要不急な外出の自粛「要請」や休業「要請」。ウイルス禍の広がりや全国に拡大された緊急事態宣言だが、当初は「yousei」の頭についた黙字の「k」を、読み取れず、夜遅くに居酒屋から笑い声が漏れ、パチンコ店に並ぶ人の姿。

誰に強制（kyousei）されるでもなく身を慎むという、日本人の良識を信じての「要請」ではなかったか。音にならない「k」を読み取り、社会の約束事として受け止める努力が、感染の連鎖を食い止めるための数少ない手立てだろう。

「k」といえば、「night（ナイト＝夜）」人間でなく、「knight（ナイト＝勇士）」人間をつくるのが、学校の役割だと再認識させられた内容でしたので、紹介いたします。

